

# El Hospital Pablo Tobón Uribe

El Hospital Pablo Tobón Uribe, fundación sin ánimo de lucro, viene prestando atención a un núcleo cada vez más numeroso de las gentes de Medellín, Antioquia y todo el país, desde hace más de 20 años. Durante ese tiempo, el Hospital se ha desarrollado lentamente, siguiendo siempre las orientaciones trazadas por sus directivas y teniendo presente es el motivo principal de sus atenciones y cuidados y velando con sumo esmero, por mantener un sano equilibrio entre sus entradas y salidas.

La colaboración del Estado para con éste también Hospital Privado de Medellín, no ha sido lo más notable, pues con un criterio muy discutible, en los últimos años los auxilios se han visto permanecer estáticos o disminuidos. Por otra parte la colaboración de la empresa privada que en determinado momento fue muy importante, por la crisis económica que hemos vivido, ha disminuido notoriamente y sólo persisten algunos distinguidos mecenas, que con sus donativos, han permitido el precario desarrollo del Hospital, hasta llegar a un poco más de la tercera parte de su capacidad real.

No obstante, las circunstancias anotadas, el Hospital Pablo Tobón Uribe, constituye un ejemplo para el país y así lo reconocen propios y



**Alberto  
Robledo  
Clavijo**

extraños. Su organización, atención y servicio, son ejemplares, pues sus Directivas han velado siempre por mantener una nítida imagen de la institución, que figura apropiadamente dentro de los Hospitales mejor organizados del país.

Su colaboración con la docencia universitaria, es notable y varias universidades del sector público y privado, son acogidas en su seno, donde se colabora eficazmente en la formación de futuros profesionales.

Actualmente, es uno de los Centros donde es posible la cirugía electiva, en la ciudad de Medellín. Su nuevo servicio de Pediatría es ejemplar y casi único en la ciudad, para la atención privada y sus servicios auxiliares son verdaderamente eficientes. Los de Oftalmología y Ortopedia, tienen características particulares, pues allí se practican intervenciones que no son posibles en otros Hospitales del Departamento.

Pero además, el Hospital Pablo Tobón Uribe, también es patrimonio de la comunidad antioqueña, que ha contribuido a su desarrollo, por medio de sus industriales, inicialmente, luego de la fundación hecha por el filántropo Pablo Tobón Uribe y más tarde por los aportes de diversas personas que no sólo con donativos especiales, sino por medio de los clasificados económicos, contribuyen a los gastos de funcionamiento.

Por todo lo anterior, creemos que es una institución ejemplar y que requiere una colaboración más amplia del Estado en sus distintos niveles y también de la ciudadanía, con el fin de que un día no muy lejano, pueda terminarse su construcción y ponerse al servicio de la comunidad, la totalidad de sus camas y recursos. Las necesidades de la comunidad antioqueña, son muy grandes y el Hospital Pablo Tobón Uribe, debe dejar de ser un Centro con servicios restringidos y llegar a funcionar plenamente.

5230-780